



Política Económica 2016-2021 impulsará crecimiento incluyente y sostenible

La Política Económica 2016-2021, que busca impulsar un crecimiento económico incluyente y sostenible que eleve el Producto Interno Bruto (PIB) hasta un 5 por ciento hasta el 2021, fue presentada ayer en el Palacio Nacional.

La estrategia fue trabajada bajo la coordinación del Gabinete Económico, que encabeza el vicepresidente Jafeth Cabrera, y la participación de técnicos y funcionarios como el ministro de Finanzas Julio Héctor Estrada, Secretaria de Planificación y Programación de la Presidencia, Banco de Guatemala y Ministerio de Economía.

La Política Económica 2016-2021, busca alcanzar un crecimiento del 3.8 al 5.1 en los próximos cinco años, a través de inversión pública y privada, promover empleo de jóvenes, así como una economía incluyente y también sostenibilidad económica social y ambiental, contribuir a reducir la pobreza y dinamizar la economía territorial.

“Nos comprometemos a invertir más en los guatemaltecos porque estamos convencidos que elevar la productividad de las personas es la clave del crecimiento económico incluyente y sostenible”, destacó el vicepresidente Jafeth Cabrera.



Para crecer más rápido, es necesaria mayor inversión privada y pública, generar empleo, detener la migración y cambiar la vida de la población más pobre y necesitada del país.

Julio H. Estrada
Ministro de Finanzas



Chiquimula, Retalhuleu, Quetzaltenango, Alta Verapaz, Petén, Izabal, Huehuetenango y Sacatepéquez, Antigua Guatemala; serán los departamentos donde se focalicen las acciones de la política

“Para crecer más rápido, es necesario mayor inversión privada y pública”, aseguro Julio Héctor Estrada, ministro de Finanzas que además recordó la necesidad de generar más empleos, detener la migración y cambiar la vida de la población más pobres y necesitada del país.